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АННОТАЦИЯ 
 

Особенности субъективного ощущения одиночества у бывших 
заключенных / Михайловская Ирина Владимировна; Факультет философии и 
социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. 
А.И. Зеленков 

Объект исследования – субъективное ощущение одиночества как 
феномен 

Предмет исследования – особенности проявления субъективного 
ощущения одиночества и социальной адаптации у бывших заключенных 

Цель исследования – выявить особенности проявления субъективного 
ощущения одиночества и социальной адаптации у бывших заключенных 

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 
позволило выявить следующее: высокий уровень субъективного ощущения 
одиночества имеют 10% мужчин и 60% женщин – они характеризуются 
повышенным стремлением к одиночеству, повышенной тревожностью, 
социальной изоляцией, депрессией, скукой; средний уровень субъективного 
ощущения одиночества имеют 60% мужчин и 10% женщин – они 
характеризуются средним стремлением к одиночеству, средней 
тревожностью, средней социальной изоляцией, средним уровнем депрессии; 
низкий уровень субъективного ощущения одиночества имеют 30% мужчин и 
30% женщин – характеризуются низким стремлением к одиночеству, 
оптимальной тревожностью, отсутствием социальной изоляции, проявлений 
депрессии и скуки. Гипотеза исследования, которая была нами выдвинута 
вначале исследования, о том, что среди бывших заключенных у женщин 
уровень субъективного ощущения одиночества выше, чем мужчин, 
подтвердилась.  

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 
введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 
использованных источников из 45 наименований. Общий объем дипломной 
работы – 54 страницы. 

Ключевые слова: СУБЪЕКТИВНОЕ ОЩУЩЕНИЕ ОДИНОЧЕСТВА, 
БЫВШИЕ ЗАКЛЮЧЕННЫЕ, СОЦИАЛЬНАЯ АДАПТАЦИЯ, 
СТРЕМЛЕНИЕМ К ОДИНОЧЕСТВУ, ТРЕВОЖНОСТЬ, ДЕПРЕССИЯ И 
СКУКА 

 
Features of the subjective feeling of loneliness in former prisoners / 

Mikhailovskaya Irina Vladimirovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 
Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. A.I. Zelenkov 

Object of research: subjective feeling of loneliness as a phenomenon 
Subject of research: features of the manifestation of subjective feelings of 

loneliness and social adaptation in former prisoners 
Purpose of research: to reveal the features of the manifestation of a 

subjective feeling of loneliness and social adaptation in former prisoners  



The results. An empirical study revealed the following: 10% of men and 
60% of women have a high level of subjective feeling of loneliness – they are 
characterized by an increased desire for loneliness, increased anxiety, social 
isolation, depression, boredom; 60% of men and 10% of women have an average 
level of subjective feeling of loneliness – they are characterized by an average 
desire for loneliness, average anxiety, average social isolation, and an average 
level of depression; 30% of men and 30% of women have a low level of subjective 
feeling of loneliness – they are characterized by a low desire for loneliness, 
optimal anxiety, lack of social isolation, manifestations of depression and 
boredom. The hypothesis of the study that we put forward at the beginning of the 
study, that among former prisoners in women, the level of subjective feeling of 
loneliness is higher than men, was confirmed. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 
main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 45 
items. The total volume of thesis is 54 pages. 

Keywords: SUBJECTIVE SENSE OF LONELINESS, FORMER 
PRISONED, SOCIAL ADAPTATION, LONELY TARGET, ANXIETY, 
DEPRESSION AND BORING 
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